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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITÀ
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N" 258 del I3lI2l20I7

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 27llll20l7.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giomo TREDICI del mese DICEMBRE, alle ore 09,50 ad

inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto awiso con prot. n. 11801005 del 2911112017, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Yawarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,10 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSBNTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale A

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 06 04



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del27lIIl20I7;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Cardella,

Marchese e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 06

Assenti no 04 (I Consiglieri Orilia, Guaresi, Scarlata e Tusa)

Voti favorevoli no 06

Astenuti rìo ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 2711112017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

ll Segretario il Presidente

(Carmgla,$arvarà)( Vwx"'*:

II Sottoscritto attesta

Centro Civico dal

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)
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CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia dellapresente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

:::::::::::::::: :::::::::::::::::::
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 delRegolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto'

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)
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L'anno 2017,il giorno 27 del mese di novembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ció,n ,.15,

il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a noÍna di Regolamento, del Presidente Greco prot.

1683478 del27/lA/2A17 per trattare gli argomenti di cui agli allegatiO.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Savoca. Alle ore 10100 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Savoca, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Risulta assente il

Presidente Greco. Verificata la validità del quorum strutturale, la Seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale il Cotl. Amm.vo Sig.ra A. Maria Ventimiglia.

I consiglieri Marchese e Cardella chiedono l'inversione dell'OdG e il Presidente Savoca, propone come

scrutatori i consiglieri Marchese, Tusa e Viscuso. Il Consiglio approva all'unanimità.

Il Consigliere Marchese chiede il prelievo della mozione prot. 945957 del 10.08.2017 a sua firma e il consiglio

approva.

Si dà letfura della mozione avente per oggetto: lnstallazione dispositivi di video-sorveglianza in via Sacco e

Yanzetti angolo via Giulio Pastore, inPiazza Achille Grandi e in via Padre Annibale di Francia e il consigliere

Marchese la descrive brevemente sottolineando che detti rifiuti vengono depositati soprattutto dagli abitanti

dei paesi limitrofi, pertanto I'installazione di dispositivi di video-sorveglianza sarebbe la soluzione definitiva

per scongiurare i malitenzionati.

Alle ore 10010 esce il consigliere Guaresi.

In merito alla mozione intervengono diversi consiglieri che si trovano ampiamente d'accordo e terminato tali

interventi la rnozione viene approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,35. .Risultano assenti il

consigliere Guaresi e il Presidente Greco.

Il consigliere Piazzese chiede il prelievo della mozione 949238 dell'11.08.2017 a sua firma e il consiglio

approva.

Si dà lettura della mozione avente per oggetto: Segnaletica turistica: "Parco di Maredolce" e il consigliere

Piazzese la descrive sottolineando che all'interno di questo parco vi è il Castello di Maredolce, di origini

arabo-normanne che da qualche anno l'Assessorato Regionale alla Cultura sta riqualificando e che è diventato

Patrimonio dell'Umanità sotto la futela dell'Unesco. Poiché è molto visitato ed è sprowisto di segnaletica

turistica chiede I'Assessore alla Toponomastica possa attivare i propri uffici per I'installazione di adeguata

segnaletica sia per coloro che accedono a Palermo dall'Autostrada CT-PA, sia per coloro che si muovono dal

centro della Città verso la II Circoscrizione.

Durante la descrizione del consiglie rePiazzese entra il Presidente Greco alle ore l}r42 chepresiede.

VERBALE DF'L27 NOVEMBRE 2017
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In merito alla mozione intervengono diversi consiglieri che si trovano ampiamente d'accordo e termiriàÌii tali

interventi la mozione viene approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10050. Risulta assente il 
"ooiiiU".*Guaresi. lf.. ,:

11 Presidente Greco saluta il Sig. Valentino Dirigente dell'Area Amministrativa di Palermo Ambiente che da

alcune delucidazioni su come opera il servizio "Palermo Differenzia"

Illustra nei minimi particolari e in maniera esauriente il servizio espletato da Palermo Ambiente e ricorda che

la raccolta differenziata costituisce un passaggio centrale, affinché i nostri rifiuti ritornino a "nuovavita",

permettendo inoltre di evitare I'inutile spreco di energia e materia prima.

Un'efficace gestione integrata dei rifiuti si basa, in primo luogo, su una loro corretta differenzjazione. I rifiuti
non sono da considerare solo come un prodotto di scarto destinato alla discaric4 ma una materia prima da cui

si possono ricavare altri prodotti per il mercato di consumo ed energia nuova.

Il Presidente Greco ringrazia il sig. Valentino per la sue esaurienti delucidazioni. Spera che i cittadini possano

aiutare le aziende a rendere il territorio più decoroso.

Alle ore 12:20 il Presidente Greco chiude la seduta, ma prima saluta il consiglierePiazzese, oggi è il suo

ultimo giorno in Consiglio in quanto è pervenuta la notifica della sentenzache stabilisce che il consigliere

Orilia subentra al consigliere Piazzese. Tutti i consiglieri esprimono solidarieta all'uscente consigliere che ha

saputo dimostrare grande impegno e sensibilita verso il territorio e gli augurano di continuare a operare

positivamente per il territorio e i cittadini.

Il Segretario
I'Esp. Amm.vo Sig.qa Carmela Varvarà
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Il Presidente


